
Compte rendu –
Réunion du conseil des parents de Pi.E.T. du 3 décembre 2024

Date, horaire, lieu
Mardi 3 décembre – de 18h15 à 20h00 – En personne (bibliothèque) et virtuelle, lien Teams ci-dessous :

https://www.google.com/url?q=https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%253ameeting_Y
mQ1OGVmMDEtOWNlYS00MzE5LTkzYzctYjRlOTNmNmVkNTA4%2540thread.v2/0?context%3D%
257b%2522Tid%2522%253a%252267edb56b-8ca3-4cfa-85ef-bff154c7ecd4%2522%252c%252
2Oid%2522%253a%252206c9b654-64a7-4d4a-bf22-cfbeced444a6%2522%257d&sa=D&source
=calendar&usd=2&usg=AOvVaw3yAsP_icnG1_lciQOD7Km5

Participants
Membres du conseil et tout parent qui souhaite participer.

Ordre du jour

No Item Responsabilité Début
Introduction
1 Accueil et bienvenue ; ordre du jour adopté; compte rendu de

la dernière réunion adopté; reconnaissance des territoires.

Julie regrette de ne pas pouvoir se joindre à nous. En son absence
Romain prend en charge le compte rendu de la réunion.

Mme Myner suggère que nous mettions à jour notre version de la
reconnaissance des territoires.

Simon Strauss 18h15

2 Rapport de la présidence

Le rapport vient d’être publié. La qualité du travail de synthèse et de
référence accompli a été reconnue et appréciée par tous.

Simon 18h20

3 Rapport Financier
● État financier

Le réalisé du mois d’Octobre a été calme, en ligne avec le budget.

Le conseil autorise le débours immédiat de $750 en faveur des
initiatives des professeurs pour l’achat d’instruments de musique
(ukulele et xylophones) pour les spectacles à venir. D’autres
initiatives des professeurs ont été suggérées et le conseil en
tiendra compte lors de la priorisation de ces initiatives.

Le conseil approuve la mise en place de la solution de paiement
sur place ‘Square’ pour utilisation lors des événements, sous
réserve de la confirmation par Mme Myner que les services
finances approuvent cette installation. Nous prévoyons de roder
cette solution de paiement lors de la soirée cinéma de décembre.

Romain/tous 18h25

4 Mot de la direction

La billetterie du spectacle du 12/13 décembre est ouverte.
Le 5 décembre sera la journée mondiale des bénévoles.

Geneviève Myner 18h35

https://docs.google.com/spreadsheets/d/19ecejWIZArn7bsN3GqnDVd5T45rdIDwT/edit?usp=sharing&ouid=110992446482311086751&rtpof=true&sd=true


Dossiers clés / Tableau de liaison avec les comités
5 Tableau des Comités

● Tableau ici

La composition des sous-comités a été ajustée collégialement.

Nous avons procédé à un tour de table des sous-comités:
- OPAL: discussion sur l’opportunité d’optimiser l’utilisation

de la salle de classe extérieure et des équipements
additionnels potentiels, dans la limite de la praticité pour
les enseignants de les manipuler au quotidien.

- Terrain de soccer: pas de nouvelles neuves, stand-by.
- Soirée cinéma: le 18 décembre le film Robot Sauvage sera

diffusé, les billets sont disponibles sur Eventbrite. Avec
potentiellement une levée de fonds des sixième années.

- Finissants: Un vide-grenier pourrait être organisé.
- Parrainages: Une étude d’intérêt est en cours en faveur

des nouveaux arrivants.
- Francophonie: Un club de lecture est à l’étude, et nous

avons l’autorisation de promouvoir les activités
francophones, même privées, sur les réseaux associés à
l’école (Facebook, Whatsapp…).

Tous 18h50

Formation en vie privée

Il y a quatre modules de formation en ligne obligatoire pour les
membres du conseil, 15 minutes chacun, auxquels nous devrons
participer collectivement. Les membres du conseil préfèrent
participer aux quatres modules en une seule fois, idéalement un
soir de mars, à organiser par Doodle.

Geneviève Myner 19h15

Utilisation de la technologie en classe

Viamonde n’a pas de politique sur le temps d’écran en classe. Les
écrans sont un outil du quotidien de la salle de classe, et c’est le
contexte de leur utilisation qui est important. Les enseignants les
utilisent par exemple pour les annonces du matin, pour certains
centres d’apprentissage, ou en support d’activités physiques, ou
même encore pour certains quizz et tests provinciaux en ligne.
Il est vrai que les enseignants les utilisent aussi à certains temps
de récréation, par exemple lors d’intempéries, mais dans tous les
cas la diffusion de contenus non-pédagogiques est très rare.
Les enseignants sont très sensibles au sujet et ont des
préoccupations similaires à celles des parents. Mme Myner
suggère aux parents d'élèves qui auraient des inquiétudes en la
matière de s’en ouvrir directement et cordialement auprès de
l’enseignant concerné. Le conseil a remercié Mme Myner pour ces
précisions.

Geneviève Myner 19h25

Conclusion
6 Autres affaires

La Mascotte a été 50% payée. Il reste à finaliser la commande
par certains détails.

Tous 19h35

7 Date de la prochaine réunion - 9 janvier Simon Strauss 19h45
8 Levée de la réunion Simon Strauss 19h50

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1AP3oAdh96qtY266KFU8qeCgqBaf84bZA-3HbD4w5q_k/edit?usp=sharing

